

Augmen-  
tation des  
exporta-  
tions.

279. Quoique la valeur annuelle des exportations ait nécessairement varié de temps en temps, on verra qu'il y a eu une augmentation constante à la fin de chaque période. La moyenne de la période terminée en 1887 accuse une augmentation de 43 par cent sur celle de 1872. La plus forte partie des exportations a toujours été à la Grande-Bretagne et aux Etats-Unis. Les chiffres suivants démontrent que tandis que les exportations à la Grande-Bretagne ont augmenté de 24 par cent, celles aux Etats-Unis ont diminué de 14 par cent. Les proportions des exportations aux autres pays n'ont pas beaucoup varié, à l'exception de celles aux Indes Anglaises, qui ont considérablement diminuée.

Proportion  
des exportations  
aux principaux  
pays au  
total des  
exportations,  
1868-  
1887.

280. Ci-suit les proportions de la valeur moyenne des exportations aux principaux pays au total des exportations durant chaque période de cinq années.

PROPORTION DE LA VALEUR MOYENNE DES EXPORTATIONS, LE PRODUIT DU CANADA, AUX PRINCIPAUX PAYS, PAR PÉRIODE DE CINQ ANNÉES DE 1868 A 1887.

PAYS.	1868 à 1872, inclusive- ment.	1873 à 1877, inclusive- ment.	1878 à 1882, inclusive- ment.	1883 à 1887, inclusive- ment.
Grande-Bretagne.....	37·53	47·68	47·96	46·62
Etats-Unis.....	51·50	41·31	41·76	44·11
France.....	0·24	0·38	0·78	0·54
Allemagne.....	0·06	0·10	0·14	0·30
Autres pays européens.....	0·68	0·82	0·99	0·88
Indes anglaises occidentales.....	3·23	2·88	2·41	1·83
Autres Indes anglaises.....	2·71	2·25	1·86	1·33
Terreneuve.....	1·88	2·33	1·98	1·79
Autres possessions anglaises.....	0·86	0·53	0·76	0·87
Autres pays étrangers.....	1·31	1·72	1·36	1·73
Total.....	100·00	100·00	100·00	100·00

Importa-  
tions et  
exporta-  
tions des  
possessions

281. Le tableau suivant indique les importations et les exportations du Royaume-Uni et de ses diverses possessions pour l'année 1888, ainsi que le montant par tête dans chaque